

## Les ruelles de ce village mises en lumière grâce au bodypainting

Dimanche 28 juillet, la Ville de Péone a organisé une journée consacrée à la peinture corporelle. Une forme d'art, qui pour l'occasion, a rendu hommage à l'architecture de la commune.

A. M. • Publié le 29/07/2024 à 19:35, mis à jour le 29/07/2024 à 19:35



Cinq artistes locaux ont répondu présent à l'événement "Péone dans la peau". **Photo DR**

Peindre sur des tableaux? Non. Peindre sur des corps? Oui. Voilà le principe de l'événement "Péone dans la peau", organisé pour la première fois, dimanche 28 juillet 2024. Cette édition inaugurale a été montée par l'association Péone patrimoine, en partenariat avec le comité des fêtes de Péone, la station de Valberg et la commune de Péone. Cinq artistes locaux se sont mobilisés, pour rendre hommage aux ruelles péoniennes. Les peintres ont usé de leur talent, pour transformer les modèles en leur donnant l'apparence des murs du village, des volets.

*"Changer le regard sur le patrimoine bâti et sensibiliser autour des enjeux de préservation de ce dernier", tel est l'objectif visé selon un communiqué de la commune de Valberg.*

Le bodypainting n'était d'ailleurs pas la seule attraction ce dimanche. Les visiteurs ont aussi eu l'occasion de réaliser une visite du village. Au programme: tatouage éphémère et chasse aux trésors.

